



Alangasí, 29 de marzo de 2022

Lic. Henry Quimbiulco; Sr. Washington Flores; Dr. Juan Mejía; Sra. Cecilia Vallejo

## VOCALES DEL GAD PARROQUIAL RURAL DE ALANGASÍ

### CONVOCATORIA SESIÓN ORDINARIA Nro. 067

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 318 y artículo 70 literal C del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, convoco a sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de Alangasí, que se llevará a efecto el día jueves 31 de marzo de 2022 a las 09:00 am, en las instalaciones del Gobierno Parroquial para tratar el siguiente orden del día, previo la constatación del Quórum.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de acta anterior
4. Informe de actividades de comisiones
5. Toma de decisión para adquisición de equipo de sonido
6. Varios
7. Clausura

Atentamente,

*Abg. Nathaly Escaleras*  
**PRESIDENTA GADPR ALANGASÍ**



## ACTA SESION ORDINARIA 067 DEL 31 DE MARZO DE 2022

A las 09h00 del jueves 31 de marzo de 2022, se instala la sesión ordinaria 067, damos lectura al orden del día, constatando el quorum presente.

1. Instalación de la Sesión
2. Lectura y aprobación del orden del día
3. Aprobación de acta anterior
4. Informe de actividades de comisiones
5. Toma de decisión para adquisición de equipo de sonido
6. Varios
7. Clausura


Constatamos el quorum presente

Magister Nathaly Escaleras **presente**  
Licenciado Henry Quimbiulco **presente**  
Señor Washington Flores **presente**  
Doctor Juan Mejía **presente**  
Señora Cecilia Vallejo **presente**

**Punto 1.** Una vez constatado el quorum, y aprobado el orden del día, queda instalada la sesión, seguimos el orden del mismo.

**Punto 2.** Lectura y aprobación del orden del día

Mgt. Nathaly Escaleras aprueba  
Lic. Henry Quimbiulco aprueba  
Sr. Washington Flores aprueba  
Dr. Juan Mejía aprueba  
Sra. Cecilia Vallejo aprueba

  
13-04-2022  
17h13






**Punto 3. Aprobación de acta anterior.**

**Mgt. Nathaly Escaleras** aprueba

**Lic. Henry Quimbiulco** aprueba

**Sr. Washington Flores** aprueba

**Sra. Cecilia Vallejo** aprueba

**Dr. Juan Mejía** aprueba

**Punto 4. Informe de actividades de comisiones**

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, bueno recibimos los informes de todos, Cecilia falta firmar tu informe aquí está por favor, algo relevante sobre sus informes que debemos conocer compañeros.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, me han llamado de la secretaria de cultura del Municipio de Quito ya la Administración Zonal sobre los eventos de semana santa y pues para tener claro la agenda, pero saber que va pasar y en que vamos apoyar nosotros específicamente.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, en el tema varios vamos a topar ese tema.

**Punto 5. Toma de decisión para adquisición de equipo de sonido**

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, recordarán compañeros que la sesión anterior habíamos acordado el ver proformas para poder tener un equipo de sonido que pertenezca al Gad Parroquial y de esta manera poder ayudar a los moradores sobre todo cuando existe este tipo de eventos que son importantes y para que esto no esté generando un constante gasto y más bien hacer una inversión en un solo equipo y que se pueda quedar a manos del Gobierno Parroquial administrado y cuidarlo obviamente, no sé si ustedes lograron sacar proformas al respecto, han hecho de pronto algún tipo de averiguación.

**Dr. Juan Mejía** indica, lo que pasa es que estábamos esperando que nos dé las características y sin las características de lo que se vaya adquirir no había como.



**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, pero se supone que ese día habíamos hablado de las cajas.

**Dr. Juan Mejía** indica, usted quedó en enviarnos las características por eso es que no se ha hecho gestión.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona, nosotros tenemos unas, evidentemente ahora no podríamos tomar una decisión porque hay que analizarlas, se les pasaría a ustedes para que puedan revisar.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, se dijo en la reunión que se necesitaba de pronto una consola de 6 canales, yo creo que hay la posibilidad de ampliar la capacidad de esos canales y la tecnología permite, es decir, incluso con los sub bajos por cuestiones técnicas

y por experiencia se sabe tener unas cajas hay unas bose que se utilizaba en la asamblea, no sé cuánto cueste realmente pero son bastante, esas son fáciles de manejar, no tienen mucho aparataje con relación a llevarlas, y la consola no sé ahí se determinará de cuantos canales sea, pero yo si sugiero que sea por lo menos de unos 8 canales y con esos sub bajos y altos que existen que me parecería interesante porque son equipos que sirven no solamente para conferencias o conversatorios sino también para poder amplificar un evento medianamente, deberían ver el presupuesto que existe, tengo entendido que por una cuestión de mi profesión que puede estar en los 2000\$ no sé si esté más.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, más, se hizo una averiguación previa de ciertos equipos que podrían ser una opción, pero bose es una de las marcas más costosas, entonces solo uno de los parlantes, un bajo, el grande que tiene una potencia bastante grande pero solo ese equipo cuesta 3000\$, fuera de la consola, y obviamente lo que se necesita es unos 2 equipos, lo que sería de coordinar es puede ser bose pero en todo caso que sean unas cajas un poco más didácticas.

**Lic. Henry Quimbiulco** menciona, me atrevo a sugerir creo que debemos hacer primero un listado de que es lo que vamos a necesitar, se me ocurre 2 amplificadores con sus 2 trípodes, e incluso una computadora portátil, si ya adquirimos un equipo no vamos a estar con una flash metiéndole en el amplificador sino prácticamente ya sería de la computadora portátil sacarle todo el audio, ver la consola que es de 4 canales Yamaha



que nos da a 8 pero lógicamente los 4 son 4 líneas aparte para el micrófono, en los otro 4 puede entradas no más pero no tiene chance a ecualizarse, pienso yo un micrófono inalámbrico, pienso yo un micrófono con cable de uno 10 a 20 metros, entonces todo esto nos va a servir para lo que estamos nosotros diciendo, si compramos equipos más profesionales quien swichea, aquí no tenemos un ingeniero de sonido, tenemos que ver eso quien va a ser la persona encargada mediante acta entrega y que se responsabilice bajo inventario de todos los equipos porque no sé si le conocen al Cantuña de Sangolquí bueno el Don Carlos mismo, él tiene lo mejor en equipos pero él no es sonidista, entonces de que sirve tener un Mercedes Benz para hacerle taxi, entonces eso hay que ver muy bien.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, yo creo que más bien ahora ya estamos definiendo eso, es muy lógico y coherente lo que usted ha manifestado Henry que se necesita un computador por cualquier cosa que pudiera pasar, yo había considerado de pronto unos 3 micrófonos porque siempre está un maestro de ceremonias, alguien más que habla.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, y se puede acoplar no, no sé si un poco más, pero debe haber aquí.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, claro aquí hay otros que se compró y que se tiene, vamos definiendo compañeros para que podamos todos averiguar, lo que estaríamos viendo es una computadora, 2 cajas de sonido que serían las principales, unos 3 micrófonos de los cuales uno sea inalámbrico 2 con cable y la consola de 8 canales.

**Lic. Henry Quimbiulco** menciona, en los 2 amplificadores tiene que ser con 2 tripodes.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, esto sería lo indispensable por favor entonces todos podemos hacer la averiguación, la próxima semana ya probablemente hacemos la sesión del nuevo mes y ahí tomaríamos la decisión compañeros.

#### Punto 6. Varios.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, yo tengo unos proyectos planteados que ya se consideraron en el POA, yo quiero ejecutarlos empiezo el mes de abril con el producto audiovisual que significa Alangasí la serie que estaba estancado por estas razones, quiero evidenciar y plasmar en imagen lo que significa ya toda la ceremonia de la



semana santa, voy a empezar a las grabaciones de estos eventos que son necesarias y significativas para la parroquia, yo creo que hasta octubre o noviembre vamos definiendo ya y cerrando un poco las cosas, hablo de un año que nos queda de gestión, pero si quisiera de mi parte evacuar la cuestión de capacitación, se va hacer los libros de la compilación de cuentos y de dibujos que se hizo y se va a seguir con el proyecto del concurso de cuentos y dibujos que se hizo con el apoyo de la cooperativa Luz del Valle, entonces se había pensado hacerlo el 29 de abril ya la convocatoria y la presentación del libro que ya lo tenemos, es decir, se hicieron los libros y entregarlos a las unidades educativas, no todos, habrá que ver en qué número se les entrega, en junio tenemos las celebraciones de la fiesta cívica de la parroquia se haría la semana cultural en donde se haría la premiación de los cuentos, quiero hacer un cine foro en la semana cultural que ya lo voy a programar y van a venir invitados también en el ámbito del cine con propuestas documentales sobre la parroquia y sobre el Valle de los Chillos, se va hacer un festival de coros infanto juveniles voy hacer yo la gestión para que por ejemplo los premios de los concursantes de los cuentos y los dibujos sean de inversión privada, hay que ver que los artistas de aquí participen en el reinado y se les pueda apoyar económicamente.

**Dr. Juan Mejía** manifiesta, con gran satisfacción podría decir se ha entregado ya los kits lúdicos al respecto haré llegar el acta entrega recepción con la documentación y sustento de respaldo de lo que se ha entregado, fue un éxito y las personas que lo recibieron vieron que en realidad les va a servir de mucho, nuevamente voy a presentar ese proyecto a ver si se logra apoyar a más usuarios o personas con discapacidad, otro de los proyectos que se ha venido avanzando y le agradezco señora presidenta su apoyo y a los compañeros también del museo Iconográfico, he conversado con la persona que está realizando el mantenimiento y que realizó los trabajos de las 2 esculturas que faltaban y me ha comentado que ya están terminadas entonces el traslado va a ser este día sábado compañeros si pueden acompañar para la instalación de las 2 figuras les agradecería mucho y hay que seguir culminándole el museo faltan las pizarras informativas yo tengo que pasarle a la presidenta los datos de cada lugar para que eso se exponga igual, de ahí tenemos lo que es el modelo del bambú, se ha logrado hacer una parte pero según lo que decía Gonzalito le hace falta una máquina podadora para poder hacer el trabajo porque con la tijera no más no lo pueden realizar y este modelo se lo está haciendo yo creo que a futuro va a ser muy importante que se tenga la máquina podadora para que se le dé el mantenimiento necesario, una cosa Washo de lo que yo estaba viendo en realidad de lo que se habló aquí no hay una comunicación



con la Administradora Zonal especialmente en este tipo de actividades que estamos teniendo de eventos culturales y en la propaganda que saca el municipio prácticamente no hay nada de Alangasí, lo que si sacan de la Merced y de otras parroquias pero de Alangasí no tenemos más que un día de la música sacra, pero de las otras actividades no está expuesta absolutamente nada, yo creo que hay seguir insistiendo a la Administración Zonal para que se tome en cuenta lo que nosotros tenemos acá.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, a propósito de la venida de las figuras se va hacer y yo con Frank ya me comprometí incluso le anticipé pero se pospuso y si es este sábado se va hacer una cobertura a propósito de ya seguir con los docu reportajes se va hacer una cobertura sobre esa restauración de las obras que están en el museo Iconográfico, lo otro el día anteayer hubo una comunicación del encargado de comunicación de la Administradora Zonal Frank yo le pedía porque él me pedía unas fotos para poner en los 7 días que se celebra semana santa ya se había reestructurado y se había mandado desde aquí un cronograma sobre la cuestión de celebraciones rituales religiosos de semana santa pero sigue habiendo no sé si haya un problema personal y creo que hay que dejarlo claro, sé que habido una reunión me mandaron una comunicación porque el problema es bastante grave no solo es con Alangasí parece sino que se citó en Conocoto de acuerdo lo que yo entendí y tengo la convocatoria que se me envió a través de un presidente barrial con la mancomunidad, yo no sé y le dijimos el día que vino aquí se le planteó que trabajemos ya coordinadamente y parece ser que eso todavía no pasa, entonces esperamos que eso se vaya mejorando.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, recordarán compañeros que el día viernes, bueno primero fue martes luego fue viernes que se generó la reunión aquí con la administradora, aquí se comprometió con ustedes presentes hacer unas cosas, sin embargo hizo caso omiso, el día sábado y domingo ella continuó haciendo cosas completamente aisladas del Gobierno Parroquial al punto en que ni siquiera la invitación para el tema de socialización para presupuestos participativos nos llegó, nunca nos llegó, realmente si preocupa el que ella venga acá mientras está con todos los funcionarios y se comprometa a que sí va a coordinar y apenas unas horas después no lo hace, entonces eso significa una falta de compromiso completa, hay un interés particular entiendo de la señora, yo a ella le he dicho frontalmente si hay una cosa que a muchos les incomode es que yo soy muy frontal y simplemente lo hago por defender a la parroquia, ahora sin embargo esto no solo es Alangasí, esto se ha extendido a Conocoto, Guangopolo, La Merced y Amaguaña, las 4 parroquias que tampoco están siendo



atendidas en el sentido exclusivamente de coordinación, no coordinan con los Gobiernos Parroquiales, no coordinan con los vocales, para este tipo de eventos culturales no preguntan, ellos solitos van realizan un evento y nos dicen por ejemplo esto de la música sacra va a ver esto tomen, y no es así, debe existir una coordinación por respeto a la gente, para las demás comisiones que operan aquí no hay nada solo nos enteramos de las cosas cuando ya están hechas, de la reunión que se realizó el día martes en Conocoto con la mancomunidad, lo mismo que les estoy manifestando fueron expresadas por los presidentes, la señora Lara nuevamente llegó a darnos números de lo que han hecho, y le dijimos que eso está bien pero que se están olvidando de la coordinación que debe existir con los Gads parroquiales y lamentablemente no entendía, inclusive estuvo el coordinador de Conagopare se le explicó con normativa legal en donde se respalda este pedido que estamos haciendo, sin embargo a pesar de eso se comprometió al tema de los chats que a ustedes se les va a incluir, el día de ayer me comuniqué con el coordinador de la señora y me dijo que nos van hacer llegar un oficio particular en donde le vamos a remitir esta información y que ellos van a poder hacer este chat, yo no tengo ningún inconveniente espero que eso se cumpla, de continuar así la mancomunidad ha sido muy clara que si no vemos esta predisposición por parte de la señora administradora nosotros vamos a llevar a otra instancia porque esto no es un tema personal, se trata de trabajo y lo único que estamos pidiendo es eso, precisamente el 22 de marzo nosotros remitimos de manera oficial para que quede también la evidencia de los cronogramas que se van a realizar, me permito entregarles a ustedes por favor, estos cronogramas son para la semana santa tanto para el centro de Alangasí como para El Tingo y esto ha sido coordinado exclusivamente con los párrocos de las iglesias y con los consejos pastorales que son los que se encargan de realizar todo el cronograma, esto de aquí ya hemos remitido no solo a la Administración Zonal sino también a Quito Turismo y al Consejo Provincial para que puedan hacer la difusión, de la Administración Zonal se comunicó Carlos con nosotros y nos mencionó que a este diseño ellos tenían que ajustarle al diseño de la Administración, les dije que yo no tengo ningún problema, pero que por favor se respete el tema de la coordinación que en este caso es de los consejos pastorales y del párroco de la iglesia, nosotros como Gad Parroquial nos hemos comprometido ayudar en el tema de los permisos en las entidades y esto ya se ha enviado con el debido tiempo y estamos esperando simplemente que llegue las autorizaciones definitivas entiendo que hasta la próxima semana, se entregará a los párrocos con los consejos pastorales para que no tengan inconvenientes, adicionalmente se nos ha pedido en el centro banda de pueblo eso es





una tradición y nosotros no podemos decir que no y se nos ha pedido el sonido, esas van a ser las colaboraciones además de carpas.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, todos estamos de acuerdo en el apoyo, solamente que se nos comunique donde y cuáles son los apoyos porque mucha gente piensa en que el Gad está participando o no está participando, y hay rumores como que nosotros como Gad hemos cambiado la fecha de la fiesta como que la fiesta del 2 de febrero la estamos trasladando para junio.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona, nosotros hemos conversado con los párrocos de la iglesia y en los cronogramas este fue el que se remitió pero falta el último justo ayer estábamos haciendo un recorrido con los señores de la AMT de todo lo que se va a realizar a propósito de los permisos, netamente compañeros nosotros es el viernes 15 se va apoyar en el Tingo con la banda, centro de Alangasí desde el jueves 14 con el sonido recordarán que se hace el cuadro vivo y ahí se necesitan las diademas, se tiene la amplificación, el viernes se tiene lo que es la banda, en todos estos días del 10 al 18 los permisos respectivos que se tiene que tener, para el 17 de abril también la banda de pueblo, estos días son lo importante, carpas también se va a entregar no solamente en Alangasí sino también en El Tingo, son cosas que han estado en nuestra posibilidad realizar.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, sería bueno en este caso, yo sugiero, sacar un comunicado que desde el Gad se está apoyando en tales y tales cosas.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, de hecho compañeros les comento, de los párrocos no hemos tenido inconvenientes, en su momento el consejo pastoral de aquí de Alangasí había dicho que no quiere trabajar con el Gad parroquial, sin embargo, yo he hecho un llamado en ese sentido a que trabajemos juntos porque no es un inconveniente, no es que queremos cambiar absolutamente nada y esto entiendo que ya lo han conversado con el padre, habido esa apertura del consejo pastoral, yo entiendo que antes hubieron malos entendidos, pero ahora en este sentido cuando se dialoga y se habla directamente con la verdad creo que las cosas quedan más claras, y en efecto se está trabajando en conjunto, nosotros ayudando en lo que ya está planificado porque no es que estamos llegando a imponer fechas ni nada, hemos respetado la planificación del consejo pastoral con los párrocos, así mismo vamos a sacar ese comunicado oficial que me parece adecuado indicando justamente este acompañamiento que se está realizando



en los 2 sectores, un tema adicional, en el recorrido que se hizo con la AMT nos solicitaron el apoyo con vallas.

**Lic. Henry Quimbiulco** menciona, el municipio de Rumiñahui tiene esas vallas.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, entonces podríamos de pronto hacer la petición para que nos presten porque si necesitamos y si me parece adecuado para que no exista inconvenientes con las personas, voy a mandarles un memo para que todos estén ustedes estén presentes en estos eventos, la próxima semana ya empezado yo con algunos medios haciendo la invitación oficial pero voy a seguir haciendo entrevistas en radios, televisión dando a conocer el tema de la semana santa y que nos visiten, para mí sería importante que en miras del corpus cristi inclusive nosotros tenemos una partida de publicidad poder hacer tal vez mandar 30 segundos la propaganda, y eso les pregunto a ustedes si tendríamos el apoyo para poder difundir estas tradiciones.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, particularmente no tengo ningún problema, de hecho, se había propuesto y creo que llegó una propuesta para tratar ese tema es una especie de grupo quería hacerse cargo yo más bien sugerí que ese aporte más bien que existe además para difusión se lo invierta en estas festividades y en las que vienen.

**Lic. Henry Quimbiulco** menciona, vamos con el de la administración la no comunicación de parte de Mercy, se quedó muy claro ese día, nos comprometimos a que todo iba a mejorar veo que según las reuniones que ha tenido dicen que no hay comunicación, entonces aquí prácticamente en el sector público todo es por escrito, al menos yo propongo hacer una carta en donde firmemos todo el directorio dirigido a la señora administradora con copia al señor alcalde y a la coordinadora de territorio indicando que no se cumple, que nosotros estamos preocupados por esta situación y prácticamente no hay solución, yo creo que deberíamos plantear lógicamente tendríamos que someterlo a votación a ver si todos los compañeros vocales están de acuerdo, pero esa sería una opción que podríamos hacer, otra opción como usted habla de la mancomunidad menos Pintag, entonces es fácil una vez que se haga por escrito indicando que no se cumple hacer una cartita de todos los presidentes y si es posible los vocales solicitando que se revea eso y prácticamente si hay caso omiso pues indicar y pedir el cambio no hay más. Otro asunto, yo decía porque semana santa si es más antiguo incluso que Quito tiene 55 años y este tiene más yo me acuerde desde los 4 años se daba esto de la procesión de semana santa, digo porque esto no puede ser un Cristo del Consuelo full gente y en vez de cada año ir aumentando la gente va disminuyendo



incluso un año no hubo, si hay que pensar muy bien y pienso que deberíamos nosotros hacer algo para que esto sea una fuente turística, porque no invitarles a los concejales, invertir en ellos, traerles acá, eso sería créame la mejor herencia que podamos dejar a los que vienen, dejar hecho un patrimonio, no sé si estemos a tiempo en donde podamos hacer esa gestión, ahora me quitó las palabras, cuánto vale una cuña 30 25 segundos máximo pero saquemos, eso es una buena inversión tanto para el Gad como para la parroquia, no nos vayamos a lo chico, yo me iría por los grandes porque esto es a nivel nacional, insisto y apruebo esto de poner publicidad.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, ahora por el tema de semana santa ya no tenemos mucho tiempo, entonces estaríamos hablando de una rotación de 2 semanas nada más, porque tendríamos que armar este fin de semana y buscar las emisoras y poder realizar este proceso, pero sí para lo del corpus cristi debería ser con un mes de programación.

Les comunico a los vecinos que desde noviembre envié un oficio solicitando la renovación del convenio de bacheo, pero no nos han dado respuesta, hablé con el gerente y me indicó que se encuentran en este trámite, sin embargo, para estos eventos de semana santa le he pedido que nos den material o que ellos bacheen para que las calles principales mejoren un poco.

**Dr. Juan Mejía** manifiesta, hace un rato yo mencionaba el Municipio u otras entidades que tienen que ver con este tipo de eventos y celebraciones a nosotros nos piden y siempre están pidiéndonos de que qué estamos haciendo, que vamos hacer y como le decía, pero no hay el apoyo en este caso es necesario e importante porque la vía Sucre va a ser de alto riesgo porque va haber cantidad de personas que van a darse cita vienen con sus respectivo transporte, en este caso para que no vaya la responsabilidad al Gad sino vaya la responsabilidad a la EPMOP se le haga caer en cuenta porque estamos en día lluviosos y en la noche no se puede ver los huecos si sería importante que traten de cubrir al menos con bacheo estas fechas.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, lo que voy hacer y cómo les acabo de mencionar, el señor gerente me ha llamado mientras estaba en reunión ya acabo la reunión y me comunicaré con él y lo que voy hacer es emitir un comunicado de lo que me indique el señor gerente para que pueda conocer a detalle porque el Gad no es responsable de este tema, también el Consejo Provincial está ayudando en este caso a la iglesia el domingo de ramos nos está haciendo una donación de plantas que la hemos coordinado con el padre



también, esto con el objetivo de generar una conciencia ambiental, esto es una clara muestra de que sí estamos trabajando con las entidades.

**Sra. Cecilia Vallejo** menciona, nos enfocamos en la feria de seguridad y con los policías y el capitán Calvache en donde todo resultó muy bueno, las personas estaban muy contentas de recibir toda la información sobre lo que la policía brinda a la ciudadanía con diferentes stands que estaban ahí, quedamos con el Teniente Político para seguir reuniéndonos en los barrios porque había un llamado de algunos barrios que se necesita hacer capacitación a los grupos que están establecidos de la comisión de seguridad, nos hemos reunido con los señores policías porque se va a realizar el simulacro en la parroquia y empezaremos hacerle difusión con perifoneo y hacerles saber de qué se trata el simulacro, también el asunto de que te has reunido para esto del plan de contingencia para lo de semana santa entonces en donde ya se ha programado para el asunto de seguridad de semana santa entonces como dices que vamos a estar todos y yo no sé nada de cómo se va a organizar la seguridad acá, con el asunto de las tradiciones religiosas que lo realizan aquí en la parroquia la comuna Centro de Pueblo de Alangasí siempre lo ha hecho estas fiestas religiosas, se hace desde cuando iniciaron la comuna, la semana santa el corpus cristi las fiestas de la virgen de la Candelaria, entonces ahí habido algunas discusiones en la comuna porque siempre vivían enfiestados la comuna y nunca se enfocaron en el asunto de que más teníamos que hacer en la comuna en el cerro más que solamente se centraba y se tenía lo que es de semana santa donde hacían la fanesca y les brindaban a todos, se compartía la fanesca por lo sacaban todos los granos de allá, entonces todas esas historias que se tiene de la comuna tenemos nosotros de cómo se formó estas fiestas religiosas acá en la parroquia de Alangasí, entonces después empezaron estos problemas y relajos ingresaron lo que son los evangelistas ahí fue cuando ya dejaron de hacer todas las tradiciones y ahí fue un año en donde no lo hicieron tampoco, ahí empezó que la comunidad empezaron hacer las fiestas entonces la comuna dejó de hacer las fiestas, dejó de celebrar, por eso es que cuando se reunieron todos los grupos decían que la comuna centro de pueblo de Alangasí done los medianos para toda la cantidad de gente que se les iba a dar de comer, entonces de ahí decíamos que nosotros no estamos aurita en condiciones de darles de comer a toda la gente, entonces nosotros también apoyamos para algunas cosas que están programadas aquí como comuna, y de eso que los grupos pastorales decían es aquí no podemos es que se meta políticamente acá a las fiestas, entonces decían es nosotros pagamos impuestos y la obligación de municipios, gobiernos y todo es dar el



dinero porque es cultura, es tradición, y la gente decía no se puede hacer política acá en las fiestas, y de ahí quedamos todos es ir a la celebración de semana santa.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, la comuna y las comunas en general no solo en la parroquia siempre quieren un apoyo y al mismo tiempo es como si el apoyo, pero no, no vengan, es decir, si hay un conflicto que venga la policía, pero mientras tanto como dice la cootad no tienen intervención la policía porque es una cuestión autónoma, quien le dio la autonomía al cootad se llama Virgilio Hernández, él armó toda la ley de las comunas y creo yo que hay que hacer reformas porque no puede ser que de alguna manera se crean autodependientes, son autónomos y dependientes, entonces no, son parte de la parroquia o son autónomos y resuelven sus problemas, cuando conviene a la comuna que venga y que se le apoye conviene, cuando no quiere la comuna dice no y no que no se apoye, este es un problema político de la comuna porque además las comunas han sido y siguen siendo manipuladas políticamente y ahí está metido el partido político Pachakutik, yo estoy planificando una reforma al cootad para que la comuna es donde pertenece políticamente a la parroquia, Cantón Provincia o es que, si es necesario que vean esa posibilidad y dejo sentada mi preocupación de que la comuna tome decisiones que de alguna manera afecta a toda la parroquia.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, es muy respetable el criterio, ahora el tema es otro, finalmente yo lo que podría acotar dado el punto en el que estamos, primero ya hemos quedado de acuerdo que definitivamente todos estamos de acuerdo de que la difusión de estos eventos de la parroquia tienen que ser una difusión mayor, es decir, canales de televisión, radios, prensa inclusive, porque Alangasí lo merece y este es un tema que se tienen que hacer, yo hago hincapié en que dejemos ver este tema como un tema politiquero porque esto es politiquería, nosotros funcionarios aquí, nadie está diciendo Ceci tal vez ahí hay una confusión, siempre lo han tomado que el hecho que el Gad Parroquial quiere apoyar ya es politiquería, no es así, somos funcionario, y estamos en funciones hasta el 2023, entonces nosotros tenemos la opción de coordinar con la comunidad y de ayudar a apoyar si está en nuestro alcance y eso es lo que estamos haciendo, la otra semana nos reuniremos para ir afinando el mes de junio en donde tenemos nuestra fecha de Parroquialización, no se ha cambiado señores por favor, no hemos cambiado absolutamente nada, la fiesta religiosa de la virgen de la candelaria se queda en el mes de febrero, lo único que se va a realizar en el mes de junio por decisión de todos y acorde a lo que se ha demostrado dentro de la normativa es la fiesta cívica la Parroquialización de Alangasí.



**Lic. Henry Quimbiulco** menciona, fuera bueno como estamos contra el tiempo para la promoción de nuestras fiestas de semana santa si le solicito que se haga desde hoy mismo se solicite el tarifario en medios de comunicación que nos haga llegar en el chat el tarifario de los medios y ver a cuanto nos sale.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, el día de hoy compañeros yo me voy a apersonar de este tema, voy a comunicarme con los medios de comunicación para que me remitan y remitiré al grupo ya para pautar desde el lunes, tendríamos una semana de difusión fuerte y ahí definiríamos los medios en que va a salir tanto televisión y radio.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, otro tema, ustedes están viendo estamos haciendo el tema de la rampa de la iglesia que ha llevado algunos procesos en donde también cuando Henry estaba encargado se entregó el diseño y estaba pendiente el tema de los permisos por eso no se daba inicio a este tema, se tuvo el permiso a través de la Curia para poder realizar estos trabajos en esta parte que no está considerado dentro de la parte patrimonial porque ahí es otro tipo de trámite también, por eso el permiso era a través de la curia, este es un beneficio para la comunidad evidentemente y sobre todo las grupos vulnerables, la rampa sin duda constituye un beneficio pero, hay cosas que yo quiero pedir una unanimidad de criterios porque en la sesión extraordinaria que tuvimos se nos decía porque no se hizo una asamblea para decidir y nosotros teníamos un diseño que igual Henry entregó pero el doctor Mejía fue con otros moradores a indicar que tiene que ser con otros cambios, que se le ponga unas rejillas y demás, esto implica un gasto adicional porque poner ese tipo de materiales implica hacer un gasto más fuerte, con el requerimiento que está haciendo el Dr. Mejía son 2500\$ más.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, lo que tengo entendido que el proyecto de la rampa estaba considerado en la administración anterior.

**Lic. Henry Quimbiulco** menciona, se tomó en cuenta, lo hizo el trámite la señora Teresa con Don Luis, pero de ahí no sabemos, no hay nada por escrito.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, de hecho, la idea se generó desde la comisión de obras públicas cuando habíamos conversado con Cecilia justamente en la iglesia cuando estaba el padre Norbey, ahí es cuando salió esa petición y nosotros habíamos mencionado que es un beneficio para la comunidad y con base a eso es lo que se requiere, a lo que me voy compañeros es que dentro del presupuesto nosotros



habíamos estimado la inversión de 2500\$ pero antes de ayer con la sugerencia del Dr. Mejía con otros moradores es de que se ponga como pasamanos entonces el material nosotros ya hemos cotizado, bordea la inversión de 2000 a 2500\$, entonces cuál es el inconveniente, que no estaba presupuestado todo ese recurso, yo en ese sentido y a eso quiero pedirles directamente Cecilia y Dr. Mejía que nos ayuden a gestionar, yo tengo entendido que en algún momento hubo la donación de una señora de un recurso que realizaron para poder invertir en este tema de la rampa, ustedes habían mencionado que como no se va hacer desde el Gad Parroquial entonces para hacer ustedes como comunidad, entonces me parecería oportuno el poder trabajar en conjunto y poder dar paso a este cambio, ahora el pedido puntual en este sentido es que nos ayuden también a que en efecto se termine el proyecto positivamente.

**Sra. Cecilia Vallejo** menciona, con el padre Norbey, Miller y Freddy se había socializado con los grupos pastorales sobre el asunto de algunos trabajos que estaban realizando ahí en la iglesia, uno de ellos se hizo el altillo se hizo así mismo con toda la comunidad que colaboraron, de esto había otro asunto de lo que se hacía un dormitorio que faltaba para los padres, entonces se hizo así mismo con la comunidad, de eso con el padre Norbey hablábamos con el asunto de la rampa y si había la posibilidad de hacer una hornita para la virgen afuera en la puerta donde está el divido niño ahí se le iba hacer y donde conseguimos con Henry el asunto de la donación del vidrio que daba la cooperativa Ambato, de eso hablábamos con el Padre Norbey y pidió a la gente para que colabore y se haga la rampa, hubo una señora que dijo yo tengo yo y por todas las personas que son discapacitadas acá vamos a donar, voy hacer una donación de 1000\$ para el asunto de la rampa pero era con la condición que se trabaje así mismo en mingas con la gente y que no se involucre como la gente dice, no queremos que se meta, se involucre a los políticos y que se trabaje esa rampa con toda la gente como se ha hecho para la iglesia y que no venga el Gad Parroquial, entonces yo dono, y la demás de gente donaba pero que no se meta y no se involucre al Gad porque se está haciendo trabajos religiosos en la iglesia, entonces como ya se fue el padre Norbey y Freddy, se quedó el padre Miller y dijo yo no comparto con el asunto de que el padre Norbey y hagamos toda la gestión con el Gad parroquial para que el Gad haga la rampa porque es la obligación del Gad porque aquí dice para la gente y el Gad tiene que hacer esos trabajos, entonces ya no hubo la donación de la persona, la gente que iba a trabajar ya no hubo, entonces que bueno que el Gad trabaje y haga, aquí había el apoyo de toda la gente que iban a colaborar y hacerle entonces ahora ya no, el padre que está ahora dijo no, el Gad tiene que trabajar, entonces la señora dijo bueno yo quiero que me devuelvan los 1000\$



y aquí ya no voy a seguir este, ya no hay sentido dijo, por eso es que el padre dijo bueno entonces vamos a devolver esos 1000\$ y listo, entonces la obligación de acá eso es lo que la gente dice el Gad parroquial tiene que hacer hágale bien hecho y todo, porque acá la gente iba hacer, iban a trabajar, así como se ha estado haciendo las otras cosas, entonces ahora el padre dijo bueno voy hablar y ha venido acá contigo porque no nos han dicho absolutamente nada.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, ahí hay una cosa que voy aclarar Ceci, te recuerdo que tú eres vocal de esta institución y parece que siempre estas abogando a favor de otra gente y este no es un tema que el Gad hizo y tiene que hacer todo, no, no es así, nosotros estamos haciendo una inversión y es una inversión bastante fuerte y les recuerdo y te recuerdo a ti porque tú fuiste la que persona que tuvo constancia de esto, nosotros íbamos a dar el material, ni siquiera íbamos a pagar mano de obra y sin embargo hemos también pagamos la mano de obra y mano de obra alangaseña por si acaso señores porque no hemos ido a ver gente de otras parroquias, pero el proyecto como estuvo concebido directamente y como estuvo diseñado se ha contemplado otro tipo de inversión que es el que se está realizando, pero yo me voy a los cambios que pidió el Dr. Mejía y yo no hablo y no veo a toda la población aquí porque eso quiero dejar claro, se dice toda la gente dice, cuál es toda la gente Cecilia 2 o 3.

**Sra. Cecilia Vallejo** menciona, la parroquia.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, no porque si es la parroquia en donde está la asamblea que convocaron, en donde está la asamblea que hicieron, yo vi al Dr. Mejía a la Sra. Silvia a su esposo el señor Brito que se acercaron donde mí y me pidieron otra cosa, donde es toda la población, porque hablamos en nombre de todos si no es así, entonces si estamos para desunir Cecilia no es lo adecuado, yo creo que hay formas justamente de coordinar y lo que yo estoy pidiendo es que seamos justamente coherentes en este tema, cual es inconveniente en que pueda existir coordinación, entonces a como ya el Gad hizo no importa que haga todo y no importa lo que tenga que gastar, no es así, porque no tenemos la obligación como tú lo manifiestas.

**Dr. Juan Mejía** menciona, quiero felicitarle que las sesiones las saca en vivo porque lógicamente ahí tanto los moradores como la ciudadanía y autoridades están pendientes de lo que nosotros estamos tratando acá, a un comienzo y quizá por eso se restringió Luis Morales porque es de que nosotros no podíamos intervenir ahí porque es una



institución netamente privada y autoriza la curia, tal es el caso que el señor Henry Quimbiulco estuvo encargado y bueno se retomó la idea de realizar esta rampa y lo único que se iba a utilizar aquí es al técnico nuestro Diego Romero, porque lo demás habíamos conversado que se va a solicitar la colaboración de la gente porque no podíamos transferir los recursos hacia la institución porque era la curia, se hizo los trámites respectivos lamentablemente no estuvo aquí Diego Romero, tuvo que enviarle al hermano por eso creo que hay una descoordinación cuando vino el hermano estábamos presentes Cecilia, Henry mi persona, cura párroco y ahí se le planteó, se hicieron las inspecciones luego incluso nosotros al momento que tuvimos la oportunidad de trasladarnos a Quito vimos una rampa, mandamos fotografías para que mas o menos se tenga la idea de lo que se tiene que hacer, y cuando estuvimos aquí con el hermano de Diego Romero ahí se quedó de acuerdo que e iba a poner una especie de pasamanos, pero claro nosotros le dábamos la idea, ellos son los técnicos, se hizo los planos que hizo el hermano pero quien firmó fue Diego Romero, en esos planos no consta los pasamanos, solamente está el diseño como iba a ir la rampa, cosa que el mismo maestro que está a cargo decía aquí el ingeniero me envía el plano pero no consta absolutamente nada, antes a esa situación ya cuando empezaron los trabajos bueno como yo tenía conocimiento de cómo e hicieron los planos me acerque y a quien encontré ahí no fue Diego Romero sino a Gonzalito Andrango, él estuvo presente como a cargo de la obra, yo le pregunté dónde estaba el ingeniero me contacté con él y le dije así me indicó el maestro como se va hacer se habló antes que nada de que se tiene que guardar la armonía y la estética sin que afecte la fachada que tenemos como patrimonio de la iglesia antigua, osea no me estoy yendo a ningún cambio a nada de lo que prácticamente se habló a un comienzo, de eso luego apareció una paredes que nunca se habló de paredes sino que iban los pasamanos a esa inquietud y como ya estaba apareciendo la obra y como la gente había estado con esa inquietud de cómo mismo va a quedar el tema este, y para esto como usted sabe el tema se realizó con el Lic. Henry Quimbiulco, pero tampoco se nos socializó cuando usted tomó la decisión.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, le recuerdo que el tema fue aquí con todos, cuando Henry estuvo reemplazándome lo que hizo fue simplemente hacerle a Diego que le entregue los planos de ahí la idea ya estaba hecha.

**Dr. Juan Mejía** menciona, ya digo nosotros estábamos en esa situación y justamente ya se hizo las gestiones para que personas de buena voluntad nos asistan o nos donen materiales para hacer el trabajo, Cecilia hizo las gestiones de la mano de obra, todo se



estaba coordinando en ese aspecto pero de pronto usted tomó la decisión que el Gad parroquial lo va hacer fue una sorpresa para nosotros porque no nos había comunicado, de todas maneras me llamaron por teléfono y me indicaron de que en les comente como mismo va a quedar, me acerqué al sitio y le dije conversemos allá les dije así de esta manera se quedó, le llamé a Diego Romero y me dijo vea doctor si es que como él estuvo para hacer el diseño no tenía mayor conocimiento del tema, entonces le dijo al maestro que continúe no más como ha quedado, no estoy cambiando el diseño ni absolutamente nada, a eso al otro día el ingeniero había estado presente de lo cual estaba pasando por ahí me acerqué a conversar con él, vinieron algunos moradores y retomaron el tema, cruzamos ideas, no hemos discutido, pero vale la opinión de los moradores porque ellos son los dueños del dinero prácticamente, los moradores le solicitaron cual es el presupuesto establecido para esa rampa y el ingeniero Diego Romero dijo que era de 5000\$ entonces él decía que más le cuesta la mano de obra, lógicamente haciendo los cálculos que se estaba indicando ahí se vio la posibilidad de que en verdad se tenía que hacer como a un comienzo no es que Juan Mejía le ha cambiado el diseño, lo único que estuve presente y se acercaron los moradores no es que yo les convoqué de ninguna manera, ellos me llamaron por teléfono y al siguiente día estuvieron presentes viendo la presencia de nosotros, lo que sí el maestro también reclamó de que el ingeniero debería estar presente todos los días, él supo manifestar es que él no gana mensualidad que él gana bajo factura, en todo caso mejor que topó el tema y se aclare porque yo al menos no me opongo a nada es más la decisión fue suya que haga trabajos el Gad parroquial.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, el levantamiento lo hizo el hermano de Diego Romero pero los planos lo hizo Diego Romero, usted está diciendo que no que él no diseñó por eso no tenía conocimiento entonces me permito aclararle esta información, usted dice que ya han venido coordinando con el material, que la gente les iba a dar, y usted dice bueno a nosotros no nos dijeron nada, y ustedes acaso comunicaron a este Gad parroquial que ya habían tenido coordinado eso, no, no lo hicieron, de hecho precisamente porque el nuevo padre que llegó mencionó esta preocupación que había tenido el padre Norbey dijo bueno se va hacer o no se va hacer y cómo mismo está este tema, y él llegó a preguntarnos, pero ustedes jamás ni Cecilia ni Juan ni Henry que estaba en ese entonces nos dijeron que ya habían reunido dinero.

**Lic. Henry Quimbiulco** menciona, yo no estaba al tanto de eso.



**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, ah ya ven, ustedes solitos han estado haciendo eso, y a esta entidad no lo han comunicado, es más cuando ustedes supieron que íbamos hacer el tema de la rampa ni siquiera tuvieron la delicadeza de decir ya tenemos personas que puedan colaborar, entonces no manejemos un doble discurso, aprendamos a ser honestos, yo no sé qué sacan mintiendo aquí, sean honestos y digan si sabe que no comunicamos ese tema, no vengan a querer tachar usted tomó la decisión y usted verá como hace, no es así, se habló de un estimado doctor Mejía de 5000\$ pero ya en la ejecución hay un rubro y como les digo ahora hemos estado sacando proformas de los pasamanos y son valores que bordean más de los 2500\$ o 3000\$, entonces cual es mi pedido puntual aquí, de que por favor ya que ustedes han sido las personas que han estado aparentemente y que ya tenían todo fríamente calculado para hacer entonces colaboren también para concluir de una manera tranquila lo que ya se ha empezado, se está respetando el tema de la infraestructura, se está realzando de acuerdo a lo que han pedido de lo que usted con 2 moradores fueron también se va a cumplir, pero lo que estamos solicitando en este caso nos ayuden también en hacer la gestión.

**Lic. Henry Quimbiulco** menciona, haya dado o quien no haya dado la iniciativa es lo de menos, el asunto es que la obra está y eso va a servir a la comunidad, a las personas vulnerables, ahora yo pregunto a las personas que hayan estado ahí, nunca va a ver los mismo comentarios siempre va haber contradicciones, pero si quiero decirles a las mismas personas así como emiten con criterio que yo no sé cuáles son, pero así mismo deberían exigir a la curia, a la iglesia, también el padre debe hacer gestión, Alangasí es lleno de empresas, las personas que estaban ahí también pidan que se hizo el dinero de los toros.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, solo acoto, el proyecto que fue entregado el 17 de septiembre de 2021 en donde está el presupuesto que Diego Romero entrega en 2172.27\$, no hay a donde irse ni hacer números demás.

**Sra. Cecilia Vallejo** menciona, de lo que se habló en asamblea pastoral ahí todos decían si hubo ese dinero que dejó el padre Norbey y no se socializó, pero clarito dijo por favor aquí se está haciendo y se está trabajando y que trabajemos la comunidad como hemos venido haciendo en mingas, como decía el padre Norbey no tenemos el apoyo del Gad, no hay el apoyo entonces hagamos, el padre se fue luego vino otro padre, en diciembre hubo esa asamblea en Colombia, luego ya vino el otro padre en enero y vino con otra



manera de trabajar, no como estaba trabajando el padre que decía es la obligación es del Gad no del pueblo de acá, entonces aquí el Gad tiene que darnos.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, tú estás diciendo que el nuevo padre dijo eso.

**Sra. Cecilia Vallejo** menciona, si el nuevo padre.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, no es obligación del Gad porque el Gad tiene una planificación a las obras que va hacer, ahora insisto, que si cambia de parecer o se cambia la dignidad eclesiástica en la parroquia y viene con otra idea, que podemos hacer nosotros como Gad, tratar de apoyar en lo que se pueda, no es que el un padre dijo una cosa u otra.

**Sra. Cecilia Vallejo** menciona, yo propongo es una reunión, ya listo hacemos una reunión para explicarles con la asamblea pastoral para poder explicar el asunto, haber hacemos?

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, lo único que pedimos en este sentido como les digo, les estoy demostrando que hasta más allá del proyecto diseñado y demás, estamos ya invirtiendo, lo que estoy pidiendo puntualmente es la colaboración como ustedes han tenido una gestión previa entonces concluir felizmente este tema.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, a mí me preocupa lo que dio el Ing. Diego Romero si él dijo que había 5000\$, si él dijo debería haber ese presupuesto, y si no es así hay una equivocación eso habría que aclarar.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, se tendría un estimado es diferente, pero dentro del proyecto entregado oficialmente está 2172.27\$, es más ahora les estoy hablando de que ya nos estamos gastando más, pero todavía falta cubrir lo de los pasamanos, en eso estoy solicitando ya sea que se haga con el grupo pastoral, con algunas otras personas que desean colaborar, para que exista también este apoyo.

**Dr. Juan Mejía** menciona, en el tema no podemos encerrarnos y enfrascarnos, hay que darle solución, en todo caso yo me basé a lo que dio a lo que se dijo y nada más, pero sí que quede claro de que no es que nosotros no le hemos informado sobre el tema de que ya se tenía los 1000\$ ni nada de eso, Cecilia también dice reunámonos con la pastoral veamos a ver que opinan ellos, la cosa es que quede un trabajo bien hecho, que



haya conformidad de la comunidad, señora presidenta esa es la propuesta de la compañera Cecilia de que tengamos una reunión con la pastoral e informemos esto.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, eso es lo que les estoy pidiendo Juanito, he sido clara y parece que al fin ya me entendió, necesito soluciones porque nos manejamos con un criterio ahora y mañana ya cambiamos cuando no nos conviene, de la reunión que propone Cecilia perfecto convóquenla porque ustedes son parte de, yo no, y a todos los miembros del Gad parroquial y vemos soluciones, esperamos Cecilia que nos indique el día y hora tiene que ser ya, recuerden que para el 10 ya tiene que estar esto funcionando y para el domingo de ramos ya tenemos que hacer esta inauguración.

**Sra. Cecilia Vallejo** menciona, puede ser que sean en esta semana mismo o fin de semana.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, infórmanos en el chat y con eso avancemos, igual vamos a seguir sacando proformas de varios lugares.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, en el tema del Consejo de Participación Ciudadana he intentado entrar para la entrega del informe, he tenido complicaciones lo hice desde ayer, no sé si tú ya lo hiciste.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, yo hoy día ya estoy entregando.

**Sra. Cecilia Vallejo** menciona, ayer hablamos con el doctor de participación ciudadana.

**Dr. Juan Mejía** menciona, nos supo indicar que, hasta el día de hoy, pero es a nivel de assembleístas a nivel de presidencia, pero en cuestión de Gads parroquiales es 1ero la sesión que tenemos que dar aquí para dar a conocer en el mes de abril, y hasta el 31 de mayo nosotros tenemos que enviar.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, con Mónica Arguello me dijeron otra cosa, y les voy a leer textualmente, se procede a dar lectura.

**Mgt. Nathaly Escaleras** menciona, la asamblea ciudadana ya se conformó ustedes estuvieron presentes también, de ahí ya salieron todas las preguntas, hay preguntas en todas las áreas, que les vamos a remitir para realizar las respuestas, vendrá la



deliberación pública nosotros vamos a poner 15 días antes este informe, en esta ocasión me surgieron hacer una sola deliberación, no como lo veníamos haciendo cada uno.

**Sr. Washington Flores** manifiesta, yo sugiero que tú coordines todo eso y cada uno tengamos unos 10 minutos para exponer, el informe está ahí y lo pueden ver.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, eso les propongo, pero ya de ustedes depende si están de acuerdo o no.

**Mgt. Nathaly Escaleras** aprueba

**Lic. Henry Quimbiulco** aprueba

**Sr. Washington Flores** aprueba

**Dr. Juan Mejía** aprueba

**Sra. Cecilia Vallejo** aprueba

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, perfecto vamos a organizar este tema, yo creo que vamos hacerlo luego de semana santa.

**Señorita secretaria** procede a dar lectura de los oficios ingresados.

**Lic. Henry Quimbiulco** menciona, como está ese pedido del Crecer del árbol, a quien se dirigió porque en algún momento yo di una mano ahí, es un árbol que está al frente de la institución, el señor es un poquito raro para conversar.

**Mgt. Nathaly Escaleras** indica, nosotros les hemos manifestado en el oficio que nosotros no podemos intervenir porque es un lugar privado, lo que se debería es hacer el acercamiento con el señor, se le pidió los datos para poder conversar, y que deben acudir a la AMC, en todo caso se le ha pedido los datos o se les ha indicado que deberían hacer.

**Lic. Henry Quimbiulco** menciona, yo hablé con él, él aceptó, lamentablemente ese día yo no estuve aquí, entonces ahí el señor se echó para atrás, pero vea yo creo que hablando si se puede dialogar.

**Mgt. Nathaly Escaleras** manifiesta, entonces si es posible Henry más bien ayudarles en ese sentido.



Gobierno Parroquial  
**ALANGASÍ**

Lic. Henry Quimbiulco menciona, yo hablé con él, lo que sí había ratones, ratas.

Mgt. Nathaly Escaleras indica, entonces Henry si puede hablar ahí le agradecemos.

Punto 7. Clausura.

Queda clausurada la sesión siendo las 11:39 am

Firmas de aprobación de acta

  
-----  
Mgt. Nathaly Escaleras  
PRESIDENTA GAPRA



  
-----  
Abg. Nathaly Jácome  
SECRETARIA GADPRA

